

---

## Der Olympiafilm steht zur Verfügung

*Die Spiele der XXI. Olympiade*, der offizielle Film über die Olympischen Spiele 1976 in Montreal, hatte vor kurzem in Montreal und Cannes Premiere.

Der Film wurde bis zum 15. Mai jeden Abend unentgeltlich bei der kanadischen Bundesfilmstelle gezeigt, die ihn hergestellt hat. Die gebührenfreien Vorführungen werden während des Sommers quer durch Kanada fortgesetzt werden. Der kanadische Botschafter in Frankreich, Gerard Pelletier, besuchte die Premiere in Cannes auf der Internationalen Messe für Fernsehprogramm Käufer.



Die Kanadische Bundesfilmstelle hofft, den zweistündigen Film an das internationale Fernsehen zu verkaufen, obgleich eine 35-mm-Kopie auch zum Verleih an Filmtheater in Kanada und im Ausland verfügbar ist. Nähere Auskünfte erteilt die kanadische Bundesfilmstelle: National Film Board of Canada, 550 Sherbrooke Street West, Montreal, Kanada.

